
4 Pièces

111 m²

Réf. M1571

1 185 000 €

Urrugne
Maison à vendre (64122)
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Dans un quartier résidentiel de Socoa, à quelques minutes de la plage

et  des  commerces,  maison  neuve  de  112  m²  sur  2  niveaux.  Au

rez-de-chaussée,  la  maison dispose d'un beau séjour  donnant  sur  un

extérieur,  d'une  suite  parentale  avec  salle  de  douche  et  de  deux

chambres  avec  salle  de  douche  partagée.  À  l'étage,  un  séjour  avec

coin  cuisine  donnant  sur  une  terrasse  avec  vue  sur  la  baie  de  Saint

Jean  de  Luz  et  un  local  technique  avec  cumulus.Une  petite  piscine

chauffée de 4x3 complète ce bien.

In  a  residential  area  of  ??Socoa,  a  few  minutes  from the  beach  and  shops,  new

house of 112 m² on 2 levels. On the ground floor, the house has a beautiful living

room opening onto an exterior, a master suite with shower room and two bedrooms

with shared shower room. Upstairs, a living room with kitchen area opening onto a

terrace  with  a  view  of  the  bay  of  Saint  Jean  de  Luz  and  a  technical  room  with

cumulus. A small heated swimming pool of 4x3 completes this property.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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